

野球の楽しさ 子どもたちへ
～広島カープOB選手による野球教室～



11月30日、バンブー公園で、広島カープOB選手による野球教室が開催されました。

講師として、山根和夫さん、高橋里志さん、山崎隆造さん、中東直己さんが、集まった市内小学生約60人に投げる・打つ・守るといった各プレーの基礎を指導し、元プロ選手と子どもたちが真剣なまなざしで取り組む姿が印象的でした。

2020 パラリンピック公式競技を体験！
～「ボッチャ」体験 in 忠海～



12月7日、忠海地域交流センターで、「冬のふれあい交流会」が行われ、2020パラリンピック公式競技である「ボッチャ」体験会が行われました。

「ボッチャ」体験の講師として、日本障害スポーツ協会公認障害者スポーツ指導者である宇山勝さんの指導のもと実際に競技を体験。みなさん転がるボールに一喜一憂していました。

みんなで築こう 人権の世紀
～2019 たけはら人権フェスティバル～



12月8日、人権センターと市民館で、2019 たけはら人権フェスティバルが開催されました。

当日は市民館ロビーで共同募金の呼び掛けが行われたほか、市民館ホールでは、中学生人権作文コンテスト表彰式などが行われました。また、人権啓発市民講座では、萩金谷天満宮宮司である陽信孝さんによる「老老介護」をテーマとした講演が行われました。

竹原港から大久野島へ！
～「うさぎの思い出」航路開設～



12月14日、竹原港と大久野島を結ぶ新しい航路「うさぎの思い出」が開設されました。

初出港の前には、今榮市長から船長へ花束が贈呈され、竹原の賑わいづくりをさらに加速させる新たな航路の誕生を祝福しました。うさぎのデザインをあしらった船で、大久野島へおいでになってはいかがでしょうか？

ティータイム

あけましておめでとうございます！みなさん、お正月はどのようにお過ごしだったでしょうか？旅行に行った人もいれば、初詣に行った人もいらっしゃるのではないのでしょうか。私ですか？私は暖かいこたつの中で、おせちにお雑煮、お鍋に焼餅、みかんなど、食べてばかりの正月になりました。(笑)

※「人のうごき」は、「れんらく板」に配置しています。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8790 (住所不要) 竹原市企画政策課秘書企画係「市長への私の提案」係 FAX 22-0998

※市ホームページ「市長の部屋」内「市長へのメール」からでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。

発行 / 広島県竹原市企画政策課秘書企画係 ☎ (0846)22-0942 FAX(0846)22-0998

竹原市ホームページ <https://www.city.takehara.lg.jp/>

PRINTED WITH SOY INK
(この広報は再生紙・大豆油インクを使っています。)